

Pourquoi je participe au groupe Ginette Pour une mondialisation humaine

Il y a cinquante deux ans, Ginette m'a donné le goût de l'international en invitant, mes camarades et moi, à nous demander comment nous contribuerions à rendre le monde meilleur. Cette question m'a guidé dans les divers postes que j'ai occupés dans la fonction publique française et à l'ONU, dans les engagements que j'ai pris dans des ONG de développement et des droits de l'homme. Le groupe Ginette mondialisation m'offre l'occasion de passer le flambeau à ceux qui choisissent aujourd'hui leur voie et de le faire en me demandant avec des hommes et des femmes d'entreprise de plus de vingt ans mes cadets comment rendre la mondialisation plus humaine.

Yves Berthelot